
ATA DA SÉTIMA REUNIÃO ORDINÁRIA DA CÂMARA DEPARTAMENTAL DO 
DEPARTAMENTO DE MATEMÁTICA DO CENTRO DE CIÊNCIAS EXATAS DA 
UNIVERSIDADE FEDERAL DO ESPIRITO SANTO, REALIZADA ÀS 15:30 HORAS DO DIA 06 
DE JULHO DE 2022. Aos seis dias do mês de julho de dois mil e vinte e dois, às 15:30 
horas, foi realizada de forma online em https://meet.google.com/ojd-hbqt-icz a Sétima 
Reunião Ordinária da Câmara Departamental do Departamento de Matemática (DMAT) do 
ano de dois mil e vinte e dois, presidida pela Chefe do Departamento de Matemática Profª. 
Rosa Elvira Quispe Ccoyllo. Estiveram presentes à reunião os seguintes membros: 
Docentes: Alancardek Pereira Araujo, Alcebíades Dal Col Júnior, Ana Claudia Locateli, 
Antônio Luiz Rosa, Apoenã Passos Passamani, Carolina de Miranda e Pereiro, Diogo 
Manuel Fernandes Bessam, Elias Marion Guio, Fabiano Petronetto do Carmo, Fábio Corrêa 
de Castro, Florêncio F. Guimarães Filho, Ginnara Mexia Souto, Jaqueline da Costa 
Ferreira, João Paulo Costalonga, José Victor Goulart Nascimento, José Miguel Mendoza 
Aranda, José Miguel Malacarne, Julia Schaetzle Wrobel, Luiz Pedro Orosz, Magda Soares 
Xavier, Maico Felipe Silva Ribeiro, Márcio Fernandes Cerqueira, Matheus Brioschi 
Herkenhoff Vieira, Milton Edwin Cobo Cortez, Moacir Rosado Filho, Renato Fehlberg 
Júnior, Ricardo Soares Leite, Thiago Filipe da Silva e Tiane Marcarini Pinto– Docentes 
(presentes), Leonardo Meireles Câmara e Fabio Júlio da Silva Valentim - Docentes 
(afastados). Justificaram ausência os Docentes: Mariane Pigossi, Renan Maneli 
Mezabarba e Marta Jakubowicz Batoréo. Havendo quórum a reunião teve início através da 
vídeo conferência. INFORMES: 1. Prazo para (re)marcação de férias 2022 relativo ao 
período de recesso de 27/08/2022 a 11/09/2022: 15/07/2022. 2. Proposta de 
atualização/reforma da Resolução 60/92 CEPE que estabelece procedimentos relativos às 
atribuições de carga horária para os encargos docentes do Magistério do Ensino Superior 
da UFES. Propostas e sugestões estão sendo bem- vindas. 3. Está sendo feito 
levantamento pelo CCE de material permanente sob responsabilidade  dos docentes. As 
salas estão sendo visitadas, prévio agendamento. PAUTA: 1. Apreciação da Ata da 4ª 
Reunião Departamental realizada em 25/05/2022. 2. Apreciação da Ata da 5ª Reunião 
Departamental realizada em 08/06/2022. 3. Apreciação da Ata da 6ª Reunião Departamental 
realizada em 22/06/2022. 4. Relatório de atividades do professor voluntário Valmecir Bayer 
– Período: 2014/2 - 2021/2 [Documento avulso nº 23068.070635/2022-17]. 5. Oferta Básica 
DMAT 2022/2. 6. Proposta de PPC do curso de Engenharia de Produção noturno 
[Documento avulso nº 23068.066216/2022-72]. A pauta é aprovada por unanimidade. 1. 
Apreciação da Ata da 4ª Reunião Departamental realizada em 25/05/2022. A Sra. Chefe pergunta 
aos presentes se tem algum questionamento sobre a ata enviada junto a convocação para 
ciência e análise. Na ausência de manifestações é colocado em votação e aprovado por 
unanimidade. 2. Apreciação da Ata da 5ª Reunião Departamental realizada em 08/06/2022.  A 
Sra. Chefe pergunta aos presentes se tem algum questionamento sobre a ata enviada junto a 
convocação para ciência e análise. Na ausência de manifestações é colocado em votação 
aprovado por unanimidade. 3. Apreciação da Ata da 6ª Reunião Departamental realizada em 
22/06/2022. A Sra. Chefe pergunta aos presentes se tem algum questionamento sobre a ata 
enviada junto a convocação para ciência e análise. Na ausência de manifestações é colocado 
em votação e aprovado por unanimidade. 4. Relatório de atividades do professor voluntário 
Valmecir Bayer – Período: 2014/2 - 2021/2 [Documento avulso nº 23068.070635/2022-17]. A Sra 
Chefe informa aos presentes que trata-se das atividades realizadas pelo Prof. Valmecir Bayer, 
voluntário do PROFMAT. A Comissão de Recursos Humanos elaborou parecer favorável, também 
enviado junto a convocação. Sem manifestações para dúvidas e esclarecimentos, é colocado em 
votação e aprovado por unanimidade. 5. Oferta Básica DMAT 2022/2. A Sra Chefe abriu a discussão 
deixando livre a manifestação dos presentes. Foram abordadas situações enfrentadas no período 
corrente devido às aulas dadas de forma remota nos últimos quatro semestres. As primeiras avaliações 
apresentaram um rendimento muito baixo. Acredita-se que a adapção para o ensino presencial 
precisará de um tempo e necessitará de muita colaboração de todos. Colocado em votação a oferta 
básica para o período 2022/2, é aprovada por unanimidade. 6. Proposta de PPC do curso de 
Engenharia de Produção noturno [Documento avulso nº 23068.066216/2022-72]. Após os 
devidos esclarecimentos e as manifestações surgidas em relação ao tema, a Sra. Chefe coloca 
em votação a não aprovação da proposta do Projeto Pedagógico de Curso (PPC) apresentado 
pelo Curso de Engenharia da Produção Noturno, e o encaminhamento de adequação do PPC a 
partir das sugestões detalhadas no parecer apresentado pela Comissão de Ensino. Aprovado por 
unanimidade. As 16:46 horas, nada mais tendo a deliberar, a câmara decide por encerrar a 



reunião, eu, Sandra Mara Adami, na qualidade de assistente em administração da secretaria 
acadêmica do CCE, lavrei esta ata que, após lida, será aprovada pela Chefe do Departamento 
de Matemática, Profª. Rosa Elvira Quispe Ccoyllo e demais membros presentes. Vitória, 06 de 
julho de 2022. 

 

 


